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An den Rat der Stadt Telgte,  
Bürgermeister Wolfgang Pieper 
sowie 
die Fraktionen von 
CDU, FDP und SPD  

 
11.09.2024 

 
Anfrage für die Sitzung des Hauptausschusses am 2. Oktober 2024 
 
Sehr geehrter Herr Pieper, 
 
wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage in die Tagesordnung der o.g. Sitzung: 
 
Sanierungsarbeiten am Bahnhof Vadrup  
 
Anfrage: 
 

1. Welche Umbauarbeiten sind im Rahmen der Modernisierung des Bahnhofs Vadrup geplant, und 
wie sieht der Zeitplan aus?  

2. Welche Sanierungsarbeiten und/oder Optimierungen könnten nach Meinung der 
Stadtverwaltung zeitnah an der Gleisunterführung durchgeführt werden? Wie hoch wären die 
geschätzten Kosten für die Maßnahmen? 
 

 
Begründung: 
 
Die Gleisunterführung am Bahnhof Vadrup ist in einem desolaten Zustand, nicht barrierefrei und stellt 
bei Dunkelheit einen Angstraum für Reisende dar.  
 
Die Stufen sind teils marode. Bei Starkregen läuft das Wasser nicht gut ab, sodass ein Durchkommen 
trockenen Fußes nicht gesichert ist. Zeitweise fehlte auch schon die Beleuchtung.  
Durch die Abgeschiedenheit des Bahnhofs insgesamt und die Nichteinsehbarkeit der Gleisunterführung 
im Speziellen kann dieser Durchgang von Reisenden vor allem in der Dunkelheit als unsicher 
eingestuft werden.  
 
Bis zur geplanten Sanierung des Bahnhofs Vadrup vergehen noch Jahre. Bei der Gleisunterführung ist 
es daher ggf. sinnvoll, über einen vorgezogenen Sanierungsstart nachzudenken.  

 

gez. Katja Behrendt und Michael Brandherm  


